

**Organisme Notifié N° 0060**  
*Notified Body No 0060*

Approuve le système qualité de la société :  
*approves the quality system of :*

**EURORESERVOIR**

**Attestation N°**  
*Certificate No*  
**EP-SE-02-AQ-008**

pour : **la conception** - **la fabrication** - **l'inspection finale** - **les essais**  
*for : design - manufacture - final inspection - testing*

**Module H1**

d'équipements sous pression (1) destinés à être mis sur le marché européen conformément à la Directive 97/23/CE (et au Décret 99-1046)

*of pressure equipment (1) to be placed on the EU market according to Directive 97/23/EC (and to decree 99-1046)*

**\* Récipients sous pression en acier au carbone non allié dont échangeurs avec tubes en cuivre dudgeonnés**

**\* Récipients sous pression en acier inoxydable**

**\* Récipients sous pression en aluminium et alliages d'aluminium non soudés**

Les résultats de l'évaluation figurent dans le rapport N° EP-SE-11-A-012 du 19/05/11

*The results of assessment are included in the report No*

Le système qualité approuvé est appliqué sur le(s) site(s) suivant(s) :  
*The approved quality system is applied on places listed below*

**23170 CHAMBON SUR VOUEZE - FRANCE**

(1) : Voir liste détaillée en annexe 1

(1) : *See detail list in appendix 1*

La présente notification est valable pour une période de trois ans, à compter du : 19/05/11

*This certificate is valid for a 3 years period from the date of delivery*

Tout projet d'adaptation du système qualité doit être communiqué à l'Organisme Notifié.

*Any adaptation of the quality system must be transmitted to the Notified Body.*

**Le Superviseur GAPAVE PRESSION**

**08/07/2011 A. DESMUR**

**PO E-FROIENT**



La présente attestation originale comprend une page et 1 annexe(s). Elle est transmise en deux exemplaires au demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré.

*This certificate includes one page and 1 appendix. Two originals have been transmitted to the authorized representative. No duplicata will be issued*